

**An Frau
Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck**

DR. RAINER METZ
Fraktionsvorsitzender

☎ 0621 694653

📠 0621 691746

✉ info@fwg-fraktion-lu.de

🏠 www.fwg-fraktion-lu.de

Ludwigshafen, 14.06.2023

Anfrage zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses am 26.06.2023 Neubau von Straßenbahnlinien

Sehr geehrte Frau Steinruck,

Am 10.05.23 wurde durch einen Artikel der Rheinpfalz bekannt, dass Maudach nicht an eine neue Straßenbahnlinie angeschlossen wird. Begründet wurde dies bei der Ortsbeiratssitzung Maudach am 06.05.23 mit einer Wirtschaftlichkeitskennziffer die nicht größer als eins sei.

Seit 2018 fordert die FWG Ludwigshafen den Ausbau des Netzes durch mehrere neue Straßenbahntrassen. Die RNV kündigte hierzu bereits 2018 Machbarkeitsstudien an. Geplant waren Trassen nach Mutterstadt, Neuhofen und Pfingstweide; allen Trassen wurden damals signifikante Fahrgastzuwächse bescheinigt, Die Planer der RNV rechneten damals mit ersten Zwischenergebnissen bis Ende August 2019 und einer Prognose zur Wirtschaftlichkeit des Vorhabens bis zum Jahresbeginn 2020.

Da bislang, außer einem Verzicht auf den Anschluss von Maudach, kein neuer Sachstand bekannt wurde, bitte ich um die Beantwortung folgenden Fragen:

1. Wie ist der derzeitige Planungsstand der einzelnen geplanten Trassen?
2. Wann wird mit dem Abschluss der Wirtschaftlichkeitsberechnung gerechnet?

3. Wann erfolgt eine Information der städtischen Gremien über eine Umsetzung der einzelnen Trassen?
4. Wie ist der geplante Zeitablauf?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rainer Metz
FWG-Fraktionsvorsitzender